

DOI: 10.18572/2072-4438-2019-3-7-9

## **Ценностные ориентации несовершеннолетних осужденных и законопослушных подростков**

*Литвишков Владимир Михайлович,  
старший научный сотрудник  
Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний России,  
доктор педагогических наук, профессор*

---

*e-mail: mavlad67mail.ru  
ID ORCID.org//0000-0001-6344-2592*

*В статье приводятся результаты эмпирического исследования по выявлению терминальных и инструментальных ценностей у несовершеннолетних осужденных, содержащихся в воспитательной колонии, центре, и законопослушных школьников.*

*Ключевые слова: духовно-нравственные ценности, несовершеннолетние осужденные, ценностное отношение к человеку; формирование ценностей.*

### **Value Orientations of Minor Convicts and Law-Abiding Teenagers**

*Litvishkov Vladimir M.  
Senior Research Scientist of the Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia  
Doctor of Education  
Professor*

*The article presents the results of an empirical research on the identification of terminal and instrumental values in juvenile offenders held in an educational center, center, and law-abiding schoolchildren.*

*Keywords: spiritual and moral values, imperfect summer convicts, value attitude to a person; formation of values.*